

STEVE DOBSON

# HÔTELS INSOLITES MONDE



JonGlez



# LE BURON DE NIERCOMBE

## UN REFUGE HORS DU TEMPS

Le buron de Niercombe est une ancienne fromagerie, à 1 450 mètres d'altitude, auquel on accède par une piste privée en 4x4, accompagné d'un guide de montagne qui viendra simplement vous rechercher le jour du départ.

Entre les deux, à vous l'isolement et la beauté sauvage des paysages pour un séjour exceptionnel.

Le buron est un bâtiment traditionnel en pierre, couvert de lauze, que l'on retrouve sur les pâturages d'altitude que les éleveurs des vallées possédaient et exploitaient de façon saisonnière en Auvergne. Ils servaient à abriter la fabrication du fromage et à loger les buronniers. Beaucoup de burons ont été abandonnés, mais certains ont repris une activité, comme celui de Niercombe.

L'aménagement intérieur est sobre, mais chaleureux : mobilier et planchers en bois brut, cuisine et salle de bains irriguées par les sources du domaine, auxquelles on accède par un escalier qui descend sous la pièce principale.

Le buron de Niercombe, érigé sur un promontoire il y a plus de 300 ans, domine la vallée de la Cère. Il a accueilli des bergers jusque dans les années 40, puis a été abandonné à la nature des Monts du Cantal pendant plus de 60 ans. Il a fallu 4 ans de restauration pour en faire ce lieu enchanteur, hors du temps.